



News

News du 30/07/2004 13:58

Essilor intègre la plate-forme Eyes-Road

Essilor France a rejoint le GIE Eyes-Road, plate-forme indépendante de gestion des échanges normalisés par EDI.

La société précise : *"Membre fondateur de l'Association EDI-Optique, Essilor France poursuit, avec cette adhésion, son effort pour un accroissement des volumes de télétransmission de données entre distributeurs opticiens et fabricants"*.

Rappelons qu' Eyes-Road, fondée par American Optical, la Centrale Des Opticiens et Cristallin, permet des échanges de données informatisées. Un opticien peut par exemple, depuis son magasin, bénéficier du traitement et suivi des commandes, d'un accès aux catalogues de son choix ou d'une détection des erreurs. Les fournisseurs peuvent diffuser rapidement des informations vers les points de vente et suivre leur facturation.

Vous avez une opinion sur le sujet de cet article ?

- o [Cliquez ici pour la partager dans le forum des opticiens](#)

News en relation

- o [Essilor achète trois nouveaux laboratoires aux Etats-Unis et en Australie \(21/07/2004\)](#)
- o [Démarrer en Basse Vision avec Essilor \(06/07/2004\)](#)
- o [Essilor continue sa croissance externe en Italie et aux USA \(30/06/2004\)](#)
- o [Carl Zeiss et Rodenstock rejoignent Eyes-Road, Afflelou d'ici peu... \(20/12/2002\)](#)
- o [EYES-ROAD : plate-forme d'échanges informatique pour les acteurs de l'optique \(18/10/2002\)](#)



Rédaction © ACUITE 2000/2004